



Jueves 14

>>

No hay que mor
para disfrutar

M:

Portada
 Último momento
 Editorial
 Espacio del lector
 Padre José Ceschi
 Nuestra gente
 Protagonismo
 ¡Qué mundo!
 Etcétera
 Salud
 Comunicados
 Oferta laboral
 Fallecimientos
 Teléfonos útiles
 Ediciones anteriores
 Galería de fotos
 Conozca San Rafael
 Contáctenos
 Tapa papel

LLEGÓ A NUESTRO CORREO

Nuevo telescopio en Salta a más de 4.800 metros de altura

redaccion@diariosanrafael.com.ar
direccion@diariosanrafael.com.ar

La Agencia de divulgación científica CTyS nos envió información sobre un proyecto astronómico muy importante y de costo millonario, la instalación de un telescopio en Salta, a más de 4800 metros de altura.

Será financiado por Argentina y Brasil y permitirá elevar hasta diez veces la calidad de las investigaciones en radioastronomía que hoy se hacen en el mundo. El comité internacional de científicos que trabajará en esta nueva iniciativa se compone de investigadores de ambos países, quienes definirán los proyectos que se harán con este nuevo telescopio.

Nota 108585

Fotos



DIARIO SAN RAFAEL - TODOS LOS